

R6. 9. 6 (金) No.15

教育目標「チーム城西 ともに光りかがやく」

SUPER

城西YES!



文責：校長 街のあちこちからお囃子の練習の音が聞こえてきます！

弥栄BeHappy集会!

★8月31日(土)に、「弥栄 Be Happy! 集会パート2」が行われました。この集会には、
○地域のお祭りや受け継がれた伝統文化に触れることで、地域に親しみ地域を愛する心を育てる。
○大館囃子が地域の弥栄を願うものだという事を知り、自分たちの Be Happy 活動につなげよう
という気持ちを育てる。

というねらいがあります。大館囃子保存会のみなさん、そして神明社宮司の〇〇〇〇様をゲスト
ティーチャーにお迎えして、盛大に行われました。子どもたちの生き生きとした取組は、ゲスト
のみなさんのおかげでもあります。本当にありがとうございました。



低学年・高学年に分けて
の開催、子どもたちが役
割を果たしてハッピー
な集会をつくりました。



匠のお囃子を披露!
今年は一歳の演奏者や
中学生も参加し、大いに
盛り上げてくれました。



大館囃子保存会〇〇〇〇会長に
お囃子の解説をしていただきました!



〇〇〇〇様からは、お祭りは
地域の幸せを願うものであ
り、先祖への感謝の思いを
表すものであることなど「弥
栄」の意味を丁寧に教えて
いただきました。



大館囃子保存会の方々総勢13名のご協力を
得ました。ご協力、ありがとうございました!

夏休み明け 第二弾！

すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆R6第1回大館市子どもサミット代表会議☆ 7/25 大館市本庁舎議場

大館市内25の小・中学校から代表者50名が集まり、本庁舎議場で活発に協議を行いました。SDGsに関わる取組や、メディアコントロールに関わる活動についての意見交流を行い、本校から参加した6年生の〇〇〇さんと〇〇〇〇さんも、積極的に挙手や発表をしました。他校の実践に耳を傾け、中学生に対しても意見を述べる姿がすばしかったです。



☆第44回東中0B球友杯ミニバスケットボール夏季大会☆ 8/10・11

男子 決勝トーナメント	城西	43-39	ひない	
決勝	城西	43-33	釈迦内	優勝おめでとうございます！
女子 決勝トーナメント	上川沿	64-15	比内	
	桂城	32-45	合川	
決勝	上川沿	40-25	合川	優勝おめでとうございます！
3位決定戦	桂城	38-34	比内	3位おめでとうございます！

☆第22回東北学童軟式野球新人大館市大会 8/17・18

	城西川口レッドフェニックス	7-0	城南	
準決勝	城西川口レッドフェニックス	9-8	大館南・成章	
決勝	城西川口レッドフェニックス	6-0	山瀬・早口	

優勝おめでとうございます！9月14日から行われる全県大会に出場します！

☆車椅子バスケットボール2024キッズジュニアふれ愛カップin新潟☆ 7/28

準々決勝	東北トリニティーズ	10-2	新潟
準決勝	東北トリニティーズ	8-0	群馬
決勝	東北トリニティーズ	8-6	十日町

〇〇〇〇さんが「東北トリニティーズ」
(秋田4人・岩手3人・福島4人)のチームで出場！
優勝おめでとうございます！
横浜や関東連合なども参加した大会です！



☆第39回青森県トランポリン競技選手権大会☆ 8/3

女子Dクラスの部 3位 〇〇〇〇〇さん

☆第14回潟上カップ小学生バレーボール交流大会☆

準決勝	大館	21-6	潟上混合	9/1
		21-17		
決勝	大館	21-11	東オレンジ	
		21-8		

〇〇〇〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇〇〇〇さんが出場！
優勝おめでとうございます！



校門の桜の木について

一学期末PTAで報告したように、児童の安全を守るための歩道拡張工事を行うことに伴い、校門前の桜の木を伐採する提案がなされてきましたが、本校の子どもたちを見守ってきた桜の木をどうか残して欲しくないかと4月より願いを重ねてきました。学校や保護者だけでなく、学校運営協議会、地域委員会、オレンジ隊、地域の方々も教育委員会をお願いをしてくださったことにより、若い方の桜一本を移動して残すことが決まりました。その工事の一回目が来週行われますのでご報告いたします。

「桜の根回し作業」 令和6年9月12日(木)～13日(金) 午前8時30分～午後4時30分
※重機類が入りますので、バリケードで囲み、安全を確保できるようにします。
「養生作業…散水・計7回」 令和6年9月12日(木)～11月上旬

なお、歩道工事は「城西ふれあいフェスティバル」が終わってから着工する見込みだということです。